

花巻市立矢沢中学校

令和7年10月24日発行

東雲
SHINONOMI

第16号

花巻市高松5-42

TEL31-2022/FAX31-2095

文責 校長 八木 稔和

校是

稻造 治末立本

ソフト部 県新人大会優勝!



10月18、19日に開催された県新人大会で、ソフトボール部が見事優勝しました。ソフト部は4年ぶり2度目の優勝です。昨年の新人戦は部員数が整わず大会に出場することができませんでしたが、その思いを晴らすような素晴らしい結果となりました。ソフト部の皆さん、おめでとう！

軟式野球、陸上競技も同日程で開催されました。各競技の結果は以下の通りです。

【ソフトボール】

| | | | |
|------------|---------------|---------|--------|
| 2回戦 対滝沢・松尾 | 24-0 (3回コールド) | 1回戦 対花泉 | 0-5 惜敗 |
|------------|---------------|---------|--------|

| | | | |
|------------|-----|--|--|
| 準決勝 対東山・大東 | 9-3 | | |
|------------|-----|--|--|

| | | | |
|---------|------|--|--|
| 決勝 対宮古西 | 10-6 | | |
|---------|------|--|--|

【軟式野球】

| | | | |
|-------|------|-------|-----|
| 栗原 凪葵 | 1年女子 | 1500m | 第8位 |
|-------|------|-------|-----|

| | | | |
|-------|---------|--|-----|
| 小田嶋心彩 | 共通女子走幅跳 | | 第4位 |
|-------|---------|--|-----|

【陸上競技】

シドモア桜植樹会

10月18日花巻新渡戸記念館でシドモア桜の記念植樹が行われ、植樹ボランティアで3年生10名が参加しました。
シドモア桜とは…。

1912年、日本からアメリカのワシントンに桜の苗木3000本が贈られポトマック河畔一帯に植えられました。今では世界的な桜の名所となり、日米友好のシンボルとして親しまれています。その桜の植樹に大きく貢献したのがアメリカ人女性エリザ・R・シドモアです。1991年、ポトマック河畔の桜が日本に里帰りし、横浜外人墓地のシドモア家墓前に植えられました。その里帰りした桜から苗木となったものを「シドモア桜」と呼び、シドモアの功績と日米友好の架け橋となった桜のエピソードを伝えるために全国各地に植樹されています。新渡戸稻造先生とシドモアさんは当時交流があり、その関係でこの度のシドモア桜の植樹が行われました。

